

## Spendenaktion Oktober 2013



Im Oktober 2013 erfolgte die Überführung eines Feuerwehrmannschaftswagens ‚Mercedes Sprinter‘ durch die Vereinsmitglieder H. Isfort, L. Papaioannou und H. Richter, verbunden mit dem Transport von Rollatoren und Rollstühlen, eines Notfall-Rucksackes (als Ausstattung des ‚Mercedes Sprinter‘) sowie privater Spenden für ein Kinderheim.



Bei der Übergabe der Spenden

- 8 Rollatoren und 2 Rollstühlen an das Altenheim in Igoumenisa/ Thessprotia/Epirus,
- 8 Rollatoren und 2 Rollstühlen an das Altenheim in Filites/Thessprotia/ Epirus,
- 8 Rollatoren und 2 Rollstühlen an das kirchliche Altenheim in Kerkira/ Korfu/Ionische Insel,
- private Spenden (Spielwaren, Instrumente, neuerwertiges TV-Gerät) an das ‚Hamogelo‘ in Kerkira und
- des Feuerwehrmannschaftswagens ‚Mercedes Sprinter‘, ausgestattet mit dem Fleischhacker Notfall-Rucksack mit Defibrillator an die Feuerwehr in Kerkira/Korfu zur Nutzung durch den Such- und Katastrophenschutz E.M.E.A. im Gebiet Ionische Inseln auf der Insel Korfu,

war auch das Vereinsmitglied und Abgeordneter des Landtages Nordrhein-Westfalen Volker Münchow zugegen.

